

PRESSEMITTEILUNG

Mit der freundlichen Bitte um Bekanntgabe

Frankfurt am Main, 20. Januar 2009

**schauspiel frankfurt und Metzler-Stiftung****Erfolgreiche Spendenaktion bringt 48.000 Euro für Frankfurter Kinder und Jugendliche**

Am ersten Advent 2008 veranstalteten das schauspiel frankfurt und die Metzler-Stiftung eine Sonderaufführung von DAS KÄTHCHEN VON HEILBRONN für Kinder, Jugendliche und Junggebliebene. Die Aufführung war mit einem Spendenaufruf zugunsten des Frankfurter Kinderbüros und des Vereins Arbeits- und Erziehungshilfe e.V. (vae) verbunden. Die Vorstellung war ausverkauft und das schauspiel frankfurt ermöglichte mit über 100 Freikarten zahlreichen Familien mit Kindern, die sich einen Theaterbesuch weniger leisten können, das erfolgreiche Stück gemeinsam anzuschauen.

Die Aktion war ein Erfolg: Spenden von 48.000 Euro fließen jeweils zur Hälfte in den Notfallfonds des Kinderbüros und an den vae. Der Notfallfonds ermöglicht beispielsweise unbürokratisch einem Kind die Teilnahme an einer Klassenfahrt oder finanziert einer Mutter, die von Hartz IV leben muss, den Ersatz ihres gestohlenen Kinderwagens. Der vae investiert in dringende Baumaßnahmen bei verschiedenen Einrichtungen mit Jugendwohngruppen, so müssen notwendige Sicherheitsfenster zum Schutz einer Mädchenwohngruppe angeschafft werden.

Die gemeinsame Spendenaktion von Metzler-Stiftung und schauspiel frankfurt, die 2008 bereits zum dritten Mal stattfand, konnte im Laufe der Jahre Spenden von insgesamt 153.000 Euro für das Frankfurter Kinderbüro und den vae einsammeln.

Fragen beantworten Ihnen gerne Sigrun Stosius, Tel. (0 69) 21 04-49 76 für die Metzler-Stiftung und Leonore Leonardy, Tel. (0 69) 212 37 299 für das schauspiel frankfurt.